



LA ACTIVIDAD FUE PRESIDIDA POR EL COMANDANTE EN JEFE, GENERAL DEL AIRE HUGO RODRÍGUEZ.



LA ACTIVIDAD CONTÓ CON LA ASISTENCIA DE NUMEROSO PÚBLICO DE LA REGIÓN DE ÑUBLE.

Banda sinfónica de la Fach homenajó a prócer la institución

ANIVERSARIO. Presentación se realizó en el Teatro Municipal de Chillán.

La Banda Sinfónica de la Fuerza Aérea de Chile conmemoró el 137° aniversario del natalicio del Comodoro Arturo Merino Benítez con un concierto en el Teatro Municipal de Chillán. La actividad fue presidida por el comandante en jefe de la institución, general del Aire Hugo Rodríguez.

La banda sinfónica conformada por 40 músicos y bajo la dirección de Fabrizio De-Negri rindió un homenaje a la figura del Comodoro Arturo Merino Benítez con la interpretación de piezas musicales del rítmico Gustav Holst, del francés Georges Bizet, del alemán Ludwig van Beethoven, del romántico italiano Giuseppe Verdi, del griego Vangelis y del austriaco Johann Strauss. ☞



BAJO LA DIRECCIÓN DE FABRIZIO DE-NEGRI SE RINDIÓ UN HOMENAJE A LA FIGURA DEL COMODORO ARTURO MERINO BENÍTEZ.



DURANTE EL CONCIERTO SE CONTÓ CON LA PARTICIPACIÓN ESPECIAL DE TREINTA INTEGRANTES DEL CORO SILLAS DEL SOL.